
廣西之旅 12-15.1.2016 - 感想   陳樂天

              

這是我第一次參與明德工程的可行性研究考察。而這次的考察令我獲益良多。如果不是參加了

這次考察，我想我這一輩子都無機會住進廣西的一個古鎮，感受當地的生活，感受當地的風情

，感受當地的文化。以飲食文化為例，由於當地天氣都較冷，所以廣西冬天時的飲食都以辣和

火鍋為主。 

  
另外，這次考察讓我認識到原來山區兒童的學習環境是多麼的惡劣。他們的課室設備都很簡陋

，只是一桌，一椅便能上課。而他們的衛生環境也十分嚴峻。以學生宿舍的洗手間為例，他們

的廁所水供應是有時段限制的，所以他們很多時都沒有機會把排泄物沖走而令臭味在整個廁所

蘊養。 

  
這裹的風景怡人和民風純樸，使人心曠心怡。如果不是有土地測量的要務在身，我一定把這一

切一切的美好都享受一翻，並深深印在腦海。總的來說，我十分感謝明德工程學生會給了我這

次機會到楓進行考察和學習。如果再有機會到此地考察，我想我會毫不猶疑地參加吧。 

 


